

► POLÍTICA

Rodríguez elogia el Plan de Choque, «módulo para otras comunidades»

La titular de Trabajo acusa a los ayuntamientos del PP de aplicar el plan «muy poco y tarde» sin tener en cuenta a los trabajadores

• La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, participó en un acto informativo en Alcázar, donde analizó la política económica de la Junta de Comunidades.

LA TRIBUNA / ALCÁZAR

La consejera de Trabajo y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Luz Rodríguez, participó en un acto informativo en Alcázar de San Juan invitada por la Comisión Ejecutiva del PSOE local. Un acto en el que Rodríguez aprovechó para destacar las diferencias «sustanciales» entre la forma de hacer política del Gobierno regional y la del Partido Popular. Así, la consejera resaltó que

«el presidente Barreda fue el primero en reconocer la crisis y el primero en poner en marcha medidas eficaces, un trabajo y un mérito que tiene mayor valor si cabe si se tiene en cuenta que lo ha hecho escuchando siempre a los ciudadanos y a los agentes sociales».

En un comunicado emitido por el PSOE se informa que, durante el acto, Rodríguez elogió el Plan de Choque, del que aseguró «ha sido y es modelo para otras comunidades autónomas». Para «lamentar» después el papel desempeñado por una gran parte de los ayuntamientos dirigidos por el Partido Popular que, en su opinión, «lo han aplicado muy poco y tarde, sin tener en cuenta las necesidades de los trabajadores desempleados».

A cambio, y ante las críticas surgidas por los populares, Rodríguez

invitó a estos «que hablen con los ciudadanos que se han acogido al Plan de Choque para que sean valientes y les digan a la cara si sirve o no sirve», aunque adelantó que duda de esta valentía, puesto que, incidió, «el PP lo único que ha hecho por los desempleados desde que empezó la crisis es ofrecer infinidad de ruedas de prensa para valorar los datos del paro y el resto del mes olvidarse de ellos».

En el mismo comunicado se expone que la responsable regional de Trabajo aprovechó su visita a Alcázar para dejar claro que todas las medidas que se han puesto en marcha han ido encaminadas no sólo a paliar los efectos de la crisis de quienes han perdido su empleo, sino también «para hacer posible que salgamos todos con la cobertura de las prestaciones sociales



La consejera de Trabajo, en el acto informativo de Alcázar. /LT

María Luz Rodríguez Consejera de Trabajo

[“]

Lo único que ha hecho el PP por los parados es valorar los datos de desempleo

[“]

Barreda fue el primero en reconocer la crisis y en poner medidas

asegurada y que cuando ésta termine no se haya quedado nadie atrás».

Finalmente, Rodríguez comentó que los últimos 58,5 millones de

euros del Programa de Acción Local y Autonómica para el Empleo de 2010, demuestran que «nos seguimos adaptando a las circunstancias».

EL PROGRESO SOCIEDAD COOPERATIVA



A LA VANGUARDIA DE LA TRADICIÓN MANCHEGA